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Chers Adhérents. 

 

Le 6 février 2020 le conseil d’administration de notre association m’a fait l’honneur de m’élire président et 

je les en remercie. 

Avant le confinement j’ai visité certaines activités, malheureusement pas toutes mais les circonstances ont 

voulu qu’il en soit ainsi. J’y ai constaté une fréquentation importante avec une ambiance souvent très 

conviviale.  

Ou en sommes-nous aujourd’hui ? Par décision gouvernementale toutes les activités ont cessé et surtout ne 

reprendront pas avant septembre. Peut-être que celles réalisées à l’extérieur pourront redémarrer mais pour 

le moment c’est l’incertitude totale. 

 

Nous avons reporté aussi la sortie à Melle, Anne-Marie essaye de trouver une autre date pour l’automne. 

C’est très difficile de joindre les gens pour cela mais on va y arriver. 

Les voyages en Italie et au Portugal sont décalés pour 2021 à des dates à définir. A cet effet les inscriptions 

sont réouvertes si de nouvelles personnes souhaitaient y participer. 

Vous trouverez les nouvelles dates sur le site dès qu’elles seront connues. 

Le voyage aux Pouilles en Italie devrait se faire fin Mars 2021 et la croisière sur le Douro en Juin 2021. 

Il en est de même pour la fête de l’association. J’attends la réponse de la mairie pour connaître la disponibilité 

de la salle et pouvoir vous donner une date, normalement c’est prévu pour fin octobre 2020. 

 

Ceci étant, le conseil d’administration, lui, fonctionne quand même par mails et communications 

téléphoniques entre ses membres : 

Joel et Bernard nos trésoriers 

Jocelyne notre secrétaire 

Ainsi qu’Agnès, Ginette, Régine et Edouard et moi-même votre président. 
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Comme vous devez vous en douter il me faut me familiariser avec tous les rouages de l’association et de son 

environnement matériel et humain. 

 

La bonne nouvelle, c’est que l’ensemble des animateurs reprennent leurs activités en septembre. Dans la 

mesure où la mairie réouvrira les salles tout pourra fonctionner.  

Je ferai en sorte de recevoir ces animateurs avant la fin Juin par petits groupes, si ce n’est pas possible de les 

avoir ensembles. 

Il y a beaucoup de si dans mon texte mais la conjoncture actuelle ne me permet pas de planifier les 

événements. 

Je voudrais profiter de ce message pour une fois de plus faire appel aux bonnes volontés pour rejoindre 

l’équipe des administrateurs de l’association. Appel qui recevra une réponse j’en suis sûr. 

 

Nous ne sommes que 8 à gérer une association de plus de 400 personnes avec plus de 20 activités différentes, 

c’est énorme. 

Certaines personnes sont, comme l’étaient Alain et Odile, à la tête d’expérience et partage depuis plusieurs 

années et souhaitent prendre un congé bien légitime. Je suis persuadé que dans les 430 adhérents il y a bien 

des personnes qui pourraient consacrer quelques heures pour que survive cette association. Quand je dis 

survivre ce n’est pas un mot en l’air, si de nouveaux candidats ne se présentent pas, et que les partants se 

confirment, l’association ne sera plus gérable tant la charge de travail sera importante pour les membres 

restants. Alors que si nous renforçons l’équipe dirigeante la tâche de chacun devient raisonnable. Un 

minimum de 4 personnes serait nécessaire voire indispensable dès maintenant.  

 

Alors n’hésitez pas à me poser des questions et à venir nous rejoindre pour faire vivre cette formidable 

association. 

 

Après ce petit appel au peuple, je vous laisse méditer pendant cette période de confinement en vous disant 

à bientôt et prenez soin de vous. 

 

Amicalement, 

 

André      


